

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

10
céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

La cuestión del gas

Un millón sacado de las costillas del pueblo de Alicante

Hemos leído artículos en algunos periódicos y oído conversaciones sobre el asunto, y son muy pocas personas las que tienen un criterio natural y lógico en esta cuestión.

Y se explica esto, porque á unos y otros les tienen sin cuidado estas cuestiones, porque el asunto ó negocio del gas, no les ha sacado dinero á nadie; al contrario, no sería extraño que haya proporcionado á muchos, y los que algo se han beneficiado, ¡qué deben hacer! es natural que defiendan; lo contrario no sería correcto.

Nosotros hemos dicho y sostenemos, que Alicante no debe pagar el millón y pico que reclama la compañía del gas; ahora decimos que Alicante **no debe por ningún medio pagar la deuda que reclama la compañía.**

Los únicos responsables de este pleito, negocio ó trampa, son las mayorías que han existido en el Ayuntamiento y los alcaldes presidentes; unos y otros han manejado á gusto de su paladar los intereses del pueblo como si fueran caídos del cielo, como si fueran de ellos propios, y después ni siquiera se han preocupado absolutamente de nada, salvo colocar á los amigos.

Esta conducta de inercia, mala fé, abandono y anárquica ha traído por consecuencia el estancamiento en la transformación de la capital, y ahora va á convertirse en un tal estado de permanencia y agobio que podemos asegurar que todo cuanto paguen los alicantinos por impuestos al Municipio será para la compañía del gas.

Como este dócil é impresionable pueblo no se preocupa de las cosas que más le afectan, y el asunto del gas viene á imposibilitar á varias generaciones para las reformas de la localidad, queremos ser como buenos alicantinos y honrados, (sobre todo honrados) los primeros en rebelarnos contra este estado de cosas, contra la camarilla de frescos, vividores, sinvergüenzas y desahogados que vienen mangoneando los intereses del pueblo, los intereses de ellos, los intereses de propios y extraños, cosas que no las deben consentir los que se precian de pertenecer al género masculino, los que se precian de ser hombres, y no tengan en su conciencia remordimientos que les ator-

menten y no huelan á gas sus bolsillos, sus vicios y sus costumbres.

Exija la compañía responsabilidad á los alcaldes ordenadores de pagos, si quiere cobrar, y si nó, para algo son las Leyes y para algo se edificaron los presidios; pero obligar á los que hoy vivimos en esta tierra (que todo lo ampara: lo bueno como lo malo) y cooperamos á su engrandecimiento á que paguemos lo que no hemos consumido, y lo que no tenemos obligación de pagar porque con creces lo hemos pagado?

Tan culpable es la compañía como los alcaldes, y sobre todo más avara y poco reflexiva.

Confía en que la razón documentada la han sancionado los Tribunales.

No tiene en cuenta que el pueblo puede tener una razón interior que no encajara en un estado legal, pero será tan poderosa que en una liquidación probablemente la compañía del gas sería deudora á Alicante.

Tenemos la convicción que este asunto se mueve á impulsos de determinadas personas, y hacen mal en violentar la bondad de un pueblo como Alicante que con resignación sobre lleva la carga de hijos suyos, que más bien parecen hijastros.

Pedimos una reunión magna de todas las entidades y personas que por su grado de cultura puedan aconsejar soluciones dignas que eviten estos asuntos, porque no estamos dispuestos á que se hipoteque nuestra vida local y la de nuestros hijos.

Es este un asunto el del gas que lo deben resolver las verdaderas representaciones populares; el Ayuntamiento y la compañía del gas están incapaces para ello.

Brindamos la cuestión al Círculo Unión Mercantil, á la Cámara de la Propiedad y á las Sociedades Obreras para que tomen la iniciativa para una reunión magna y popular.

Alicantinos se trata de **seis millones de reales** que no hemos consumido, que no hemos visto, que pagaron nuestros antepasados y que se pretende que paguemos nosotros y nuestros hijos.

De consumarse este abuso, será completamente imposible la vida del Municipio; y lo más importante será

que se acabarán todas cuantas reformas proyectadas y en ejecución hasta cincuenta años.

Es lo más atroz y escandaloso que se le puede presentar á un pueblo, y si lo consiente Alicante, reproducirá en realidad el célebre cuento de los gallegos robados.

El asunto del gas es un robo que se le quiere hacer al pueblo, es una expropiación, una infamia sin precedentes en la historia.

Si lo consiente el pueblo, si no sale de su apatía, y tomando cartas en el asunto arroja de su seno á los que quieren su muerte, daremos un ejemplo de eunucos y de cobardes.

Centro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

La popular tragedia semi salvaje denominada:

El chulo

de la cloaca

Desempeñada por la camarilla y el gran cuco señor Patalarga.

La entrada gratis y chocolate con tila.

Nota—En ensayo los dramas de pestilentes olores
EL MILLON DEL GAS
Y LOS LADRONES DE
GUANTE BLANCO.

¡SOY!!...

El que traicionando á mis compañeros de trabajo, me he convertido vergonzosamente en instrumento infame de la burguesía.

Soy el ente comprado y predispuesto siempre bajo la voluntad de los tiranos; como autómatas sin voluntad propia, ni conciencia por mi obra destructora; yo, con mi proceder inicuo, destruyo la labor que valerosamente construyen mis hermanos; aumento á diario en sus hogares el hambre y la miseria, y llevo la discordia en los campos, aldeas, villas y ciudades.

Mis maldades alcanzan de continuo á todos los explotados, y á mis innobles sentimientos nada importan los ayes de dolor que labra mi conducta entre los productores y sus proles.

Yo he traicionado á mis ancianos padres, á mi amante, á mi hermano y á mis queridos hijos.

Yo he labrado y fortalecido las cadenas que les sujetan al carro de la esclavitud; yo trabajo para que pese sobre ellos la explotación de que son objeto; yo soy el brazo que sostiene el látigo en manos del tirano.

Yo detengo el progreso en su marcha progresiva; doy vigor á los tres elementos Capital, Estado y Religión, y defiendo con mi torpe conducta el estado injusto de todas las injusticias humanas.

¿Por qué? Porque el burgués me ciega con unos miseros céntimos, á cambio de mi rudo trabajo, para que entorpezca la obra regeneradora de mis hermanos.

¿Que esos miseros céntimos labran la esclavitud de mis hijos? ¿Que éstos cuando tengan conocimiento de causa me maldecirán? ¡No importa! Mientras sea amigo del burgués, lamiendo su mano cual perro faldero, nada me importan los ayes de la Humanidad productora.

Todos me aborrecen y mi existencia es perversa, mi negra conducta constantemente me acusa de mi mal proceder; de continuo reina en mi la intranquilidad de espíritu que me priva el sueño, y en mi desvelo pareceme ver á los que traciono, erigidos los puños y con sus rostros cadavéricos por el continuo sufrimiento, me piden cuenta de mi vandálica conducta, y cuando salgo del letargo visionario, no retrocedo y sigo ejecutando mi inicua obra.

¿Que, quién soy? Heme aquí Soy... ¡el esquirol!

CEMOT COFRANDI

¿Será verdad?

En la próxima combinación de gobernadores, es muy probable que figure el de Alicante, mandándolo á otra provincia de más importancia.

Esto nos dice un amigo; la noticia la acogemos con tan gran regocijo, que no podemos por menos que dar nuestra más efusiva enhorabuena, no á este señor, ni tampoco á los ciudadanos de la provincia donde vaya destinado, sino á los alicantinos, á este pueblo que pacíficamente ha soportado sus dictaduras.

El señor Jorge también estará, de enhorabuena, pues tal vez vea, aunque por poco tiempo, no mortificadas sus orejas.

Decimos que están de enhorabuena, porque todos recordaréis su labor durante la huelga de Alcoy, la de Elda, la de metalúrgicos de Alicante, y el exageradísimo lujo de precauciones adoptadas en los recientes sucesos de los policías, prohibiendo una manifestación pedida legalmente, y poniéndonos la población peor que cuando se suspenden las garantías constitucionales.

VERSOS INEDITOS

Canto de Voluntad

A Rogelio Lamas.

Trovador que caminas presidiendo la errante caravana ideal del Amor y el Ensueño, suelta al aire orgulloso tu cimera triunfante, que á tus plantas el mundo me parece pequeño.

Tiene tu voz el soplo fecundo de la vida y acortas las distancias con voluntad suprema; tu espíritu es aliento de eterna sacudida, y es Razón y Trabajo tu honorífico lema.

Ni el trueno te amedrenta, ni tus pasos detiene el rayo vengador que se enciende en el cielo; tu doctrina es amor que desde lo alto viene como un maravilloso rocío de consuelo...

Predica á esta durmiente generación impía los altos ideales que tu cerebro incubaba, é ilumina tu frente con luz de eterno día que encienda los abismos y hasta los cielos suba.

Hiere con tus espuelas el alazán salvaje para que se encabrite con impetu de fiera, y suenen sus pisadas como férreo cordaje que anuncie una inmortal, fecunda primavera.

Ruge como tu esbelto alazán desbocado... Rebélate á la loca atracción del destino... y marcha, cara al sol, tras el país soñado, llevando en tí perenne la ilusión del camino...

Yo y tú somos de una raza ya fenecida que nos legó leyendas y nos dejó su aliento; por eso en mis entrañas arde y ruge la vida y es una eterna rima de amor mi pensamiento.

Yo he luchado en el mundo con lealtad castellana y me mostró la envidia su horrible dentadura, y resbaló el veneno de la víbora humana de mi altivo desprecio por la férrea armadura.

Trovador que caminas presidiendo la errante caravana ideal del Amor y el Ensueño... Suelta al aire orgulloso tu cimera triunfante que á tu lado, este mundo me parece pequeño.

¡Y á luchar, á luchar, con la baja ralea que se interpone al paso del audaz peregrino!... Sobre nuestros despojos ha de flotar la Idea si fenecemos ambos en mitad del camino...

Nuestros cráneos desnudos reventarán en flores sobre los maceteros de la alcazaba mora. ¡Será el último triunfo de unos puros amores!... —¡Las lágrimas son flores del amor cuando llora!—

Hiere con tus espuelas el alazán bravo... corre tras la ilusión, de la Vida á través... Yo soy la Voluntad y el mundo es todo mío, ¡y he de ser el vasallo que te bese los pies!

Juan Sansano

DE JIJONA

Ayuntamiento feudal

Nadie que no sea hijo de esta pobre ciudad, podrá llegar á concebir el estado de cosas que ya desde mucho tiempo viene existiendo en este pueblo por desgracia para él.

Tenemos una mayoría de concejales conservadores, todos ellos en el mejor propósito (según los mismos) de administrar los intereses del pueblo, pero que la evidencia nos enseña que ni liberales ni conservadores se interesan por nada que no afecte de un modo directo á sus intereses, importándoles bien poco que el pueblo emigre y fenezca de hambre, mientras ellos favorecen mutuamente.

El régimen político administrativo municipal está basado en las trapamias del caciquismo que todo lo corroe, y no es extraño ver claudicar al hombre

que mejores móviles le impulsaran al actuar de político, porque así conviene á los intereses de los caciques, que es como decir los modernos señores feudales.

Los señores Hernández Mira y Sirvent García, disputándose la alcaldía; los señores Aracil y Asensi haciendo lo propio por conservar el primero y alcanzar el segundo la secretaría, y haciendo coro á uno ú otro basado casi todos los señores concejales que integran la Corporación Municipal, mientras que de una ú otra parte se van lesionando los intereses del pueblo, que es el que en todas las ocasiones paga los errores de sus administradores.

La cuestión de la beneficencia particular ha servido para demostrarnos bien á las claras el compadrazgo que existe entre los que debieran administrar con el mayor desinterés y equidad.

ESPAÑA LIBRE

SEGUNDA EPOCA

Vuelve á la lucha, en 1.º de Junio, con bandera republicana, sin compadrazgos, sin subvenciones y sin ayudas de costa, bajo la dirección efectiva de

Don Eduardo Barriobero y Herrán

Redacción y Administración: Huertas, 22 principal.—Madrid

Si mal no tenemos entendido, al Ayuntamiento le cuesta sus 5.000 pesetas anuales por este concepto, además de pagar las medicinas que consumen los vecinos que en arreglo á ley pueden ser incluidos en la beneficencia municipal.

La influencia política hace que se tolere la negligencia en el desempeño de sus funciones (de los médicos y farmacéuticos) comprometiendo con ello la vida de los ciudadanos, la salud pública, y la moral más elemental.

Los funcionarios municipales, siguiendo la misma conducta que observan nuestros concejales, solo se preocupan de aquello que á sus intereses afecta, sin que los vecinos tengan derecho ni á que se les atienda debidamente, en los últimos momentos de la vida.

Hay médico que cobra sus 2.000 pesetas anuales (como no sea verdad el que el secretario tiene participación de estas pesetas) y en vez de visitar á los enfermos, delega sus funciones en un practicante que a pesar de los conocimientos que pueda poseer, no es el competente para hacer las veces de médico, con lo cual se deja la salud, y aún la vida de gran parte de un pueblo, en manos que procederán muy de buena fé, pero que sin embargo no ofrece la necesaria garantía de seguridad.

DUENDE.

(Se concluirá.)

¿Quereis hacer una hermosa obra de caridad? Pedid á la Diputación una niña ó un niño de los que tiene asilado en la Beneficencia. Os lo entregará bien vestido, aseado, limpio... Tenedle todos los domingos en vuestra casa. Que juegue con vuestros hijos; que respire el ambiente de vuestra familia; que coma con vosotros ó con vuestros criados

En vuestra propia obra, tendreis vuestra recompensa.

PETREL

El sábado se estrenará en el teatro de esta localidad el grandioso drama social en cinco actos de D. José Fola Igúrbide «El Sol de la Humanidad».

Tratándose de la obra que se representará y siendo el autor tan conocido de la clase obrera, es de esperar un llenazo.

La compañía que dirige el Sr. Javaloyes tomará parte en dicho acontecimiento teatral.

EL CORRESPONSAL.

Luchas sociales

Grave conflicto

Sevilla.—El alcalde y el jefe del puesto de la guardia civil de Osuna han telegrafiado al gobernador civil diciendo que la huelga de campesinos adquiere caracteres alarmantes.

Grupos de huelguistas han recorrido los campos, obligando á los obreros forasteros á abandonar los trabajos.

La guardia civil tuvo que intervenir disolviendo los grupos, teniendo necesidad de hacer uso de las armas, resultando tres mujeres heridas y muchos contusos.

Se practicaron ochenta detenciones y entonces las mujeres del pueblo se amotinaron frente á la cárcel, con objeto de impedir que los detenidos ingresaran en la misma.

El gobernador ha ordenado el envío de 30 parejas más.

El teniente coronel de la Guardia Civil se halla en Lebrija y le acompañan 15 parejas.

Los ánimos están muy excitados, y se toman muchas precauciones tanto en el pueblo como en el campo.

Huelga solucionada

Oviedo.—En las reuniones de los patronos y obreros mineros se ha conjurado el conflicto, acordándose aumentar 50 céntimos en los jornales desde 1.º de Junio.

El alumbrado será por cuenta de la empresa desde 1.º de Octubre.

En las horas extraordinarias se aumentará el 50 por 100, respetándose las costumbres de los cuartos de día.

El Sindicato publicará un manifiesto y dará un mitin para comunicarlo á los mineros.

Los obreros han conseguido lo que solicitaban.

Para mañana

Ezcurrea y los jesuitas

por Juan Sansano

ALCOY

El asunto de la limpieza pública está olvidado por completo en esta población.

En carros muy deteriorados ó mejor dicho esqueletos de carro, se conduce la basura á sus depósitos, pero por el camino se queda la mitad porque por todas partes se escurre tan barata mercancía.

Los concejales radicales en varias sesiones han denunciado este abandono á la alcaldía pero ni por esas; todo evasivas... y ande el movimiento.

E. MARTINEZ.

Alcoy 28 Mayo 1915.

Eugenio Noel

Después de permanecer varios días en esta capital, ha marchado á Madrid el apostol de la cultura é incansable propagandista Eugenio Noel.

Durante su estancia en esta, ha tenido que salir infinidad de veces á dar conferencias por los pueblos de la provincia de donde era constantemente solicitado.

Lleve el amigo Noel feliz viaje y que vuelva pronto por esta tierra.

Novillada benéfica

Ya han sido fijados en los sitios de costumbre los carteles anunciadores de la gran novillada que se celebrará en nuestra plaza el próximo domingo, en la que estoquearán cuatro hermosos novillos los diestros Gerónimo Santos y Ramón Iborra.

Este último no es desconocido del público alicantino, pues en anteriores temporadas y en ocasión de celebrar los ferroviarios andaluces una función benéfica, fué Iborra el héroe de la tarde y el que consiguió más grandes y nutridas ovaciones.

El próximo domingo tendrá el público alicantino ocasión de apreciar sus adelantos y á juzgar por lo que nos dicen, podemos asegurar que pasarán una buena tarde los aficionados á estas fiestas.

Relación de objetos regalados por el comercio para la novillada del próximo domingo á beneficio de la Junta de Protección á la Infancia, Represión de la Mendicidad y creación de Cantinas Escolares.

F. Más Candela, «La Torre del Oro». Un elegante bolso de señora.
López y Olmos, «La Puerta del

Sol». Una sombrilla de seda para señora.

Moltó y Varela, S. en C. Tres elegantes echarpes.

Mateo Martínez, «El Trebol». Un bonito juguete para niño.

Rafael Rico. Una pluma estilográfica.

«El Arca de Noé». Dos bastones de paseo para caballero.

José Navarro, «El 60», saldos. Doce juguetes para niños y niñas.

Vicente Benavente, camisería. Una sombrilla de seda para caballero.

Rafael Mora, «La Estrella». Dos blusas confeccionadas para señora.

El hambre
Manifestación de protesta

Sevilla.—De San Nicolás del Puerto comunican que una manifestación de mujeres recorrió las calles del pueblo protestando de la carestía de las subsistencias.

Un acuerdo

Castellón.—Ha tomado el Ayuntamiento el acuerdo de telegrafiar al señor Bugallal en el sentido de que sean suprimidos los aranceles que actualmente rigen para la importación del bacalao.

NOTICIAS

Ha fallecido nuestro estimado compañero en la prensa, D. Eustaquio Tomasetti.

Ayer mañana se ha efectuado el entierro del Sr. Tomasetti, que ha constituido una verdadera manifestación de duelo.

nuestro más sentido pésame, por tan irreparable pérdida.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

Ha regresado á Alcoy nuestro muy querido amigo D. Leopoldo Gadea Vicens, acreditado comerciante de la fabril ciudad.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º—Benalúa.

Desde la tienda «La Esmeralda» hasta la entrada del paseo de Méndez Núñez se extravió ayer una cadena de oro.

La persona que se la haya encontrado y quiera devolverla, puede presentarla en la calle del Pozo, núm. 20 donde se le gratificará espléndidamente por ser un recuerdo de familia.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

La comisión provincial ha señalado el día 1.º de Julio para la adjudicación en pública subasta de los acopios destinados y la conservación de la carretera provincial de Alicante á San Vicente, cuyo presupuesto total asciende á 5 998'75 pesetas.

Lecciones

dicos, avlsando al repartidor de este periódico; San Juan, 18, Elche.

Sucesos**Malos tratos**

Rosario Camarasa Pertusa fué maltratada en la noche de ayer por una tal Francisca, la que dió lugar á que se promoviera un fuerte escándalo.

De la guerra europea**Petición de un ministro**

Bellegarde.—Un telegrama de Atenas anuncia que el ministro de la Guerra ha decidido pedir al Gabinete tome parte en el conflicto europeo al lado de los aliados.

A Japón y á China

Londres.—De Pekin telegrafian á «The Times» una nota enviada por los Estados Unidos al Gobierno chino el 17 de este mes, según la cual, en presencia de las últimas negociaciones chinojaponesas, el Gobierno de los Estados Unidos notifica á China que no reconocerá ninguna negociación que perjudique los derechos establecidos en los tratados de los Estados Unidos en favor de los nacionales establecidos en China, á la integridad del territorio chino y á la política de puerta abierta.

Tropas á Persia

Petrogrado.—En vista del asesinato de un cónsul ruso en Persia y de los manejos de los turcos y alemanes en dicha nación, el Gobierno del Zar ha acordado enviar á Persia nuevas tropas y artillería.

Serán ocupadas algunas ciudades importantes.

Esas ocupaciones no tendrán el carácter de actos de hostilidad contra los

Obreros: *Leed y propagad*
ALICANTE OBRERO.

—Pues bien, decidle que mi corazón se ha conmovido y que seré feliz llevando su nombre.

—¡Ah! veo que llegas á ser razonable, y no puedes saber lo que me consuela tu decisión. Quédate aquí esta noche, porque todos menos Ranocchia creen que estás en un convento y yo he olvidado todo, procura tú lo mismo. Y besándola nuevamente la dejó sola.

»Ahora, antes que de otra cosa, le hablaré de su niña.

»Regocijese usted señora; su Lilla ó sea Agnese, que este es el nombre que le damos en recuerdo de una nietecita que perni,—y que en la tumba al lado de su madre espera, como ella, ser vengada,—crece buena y hermosa rezando todas las noches por su mamita, que le hemos dicho está de viaje, y os espera ver muy pronto.

»Agnese charla todo el día como los pájaros y es muy cariñosa con sus «abuelos», los que ya no podrían vivir separados de ella, y esperan que su madre la encontrará digna de sí.

Le envió un rizo de su pelo, que se ha dejado cortar con gusto, sabiendo que era para su mamita.

»Y ahora, querida señora, escúcheme usted atentamente, que le explicaré lo que mi hermana y yo le aconsejamos: cambie usted de táctica con su padre y los suyos; finja usted estar cansada de la lucha que sostiene y que se resigna á casarse con Oscar Morgan.

»Sé que tendrá usted que violentarse y sufrir, pero de ese sacrificio depende su libertad.

»Que el rizo de pelo de su niña sea como un talismán que le dé fuerzas y energía.

»Una vez prometida á Oscar, la sacarán de su cárcel, sin embargo de que no se apercibe, sosteniendo su papel de futura esposa.

Consuelo Pascual

Profesora en partos
 Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.
 Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.
 Material completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS
 Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO

El tuerco de la Enfaguera pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro.

Hay mesas de recreo para dominos
 A todo el público se le servirá á 5 y 10 céntimos.
 A los boicoteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acededo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en el comercio.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONENCO

Queisir con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visitad el establecimiento de

Sebastián López Colomina

especialista de queso. Manteca refinada. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.—ELDA

Tipografía Obrera

Trabajos comerciales.
 Membretes. Tarjetas.
 Cartas. Memorandums.
 Talonarios. Facturas.
 Sobres. Recordatorios
 y esquemas mortuorias

ALICANTE OBRERO

San Ildefonso, 8

ALICANTE

Impresos para sociedades. Volantes. Cargaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A.

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zeneza y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas

Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo. — Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera
 Calle San Ildefonso, núm. 8
 Alicante

»Entretanto mi hermana y yo prepararemos el plan para su fuga.

»Tenga usted valor, que nosotros no la olvidamos y á menudo tendrá noticias nuestras.

»Si puede escribir, hágalo; pero cuidando de no cometer ninguna imprudencia.

»Esta carta la llevaré yo mismo, para estudiar el plano de la Villa.

»Una vez más, valor para reunirse con su hija y vengar las victimas de Oscar Morgan.

Vachetto.»

Giorgina leyó varias veces la carta como emoción creciente, hasta que en su faz apareció una expresión decidida, casi trágica.

—Vachetto tiene razón— exclamó,—yo debo intentarlo todo para recuperar mi libertad, reunirme con mi hijo, reabilitando á Guido, y vengarme de Oscar. Haré lo que me aconsejan; sabré fingir, contenerme, escuchar palabras amorosas de aquel asesino, sin polidecer, sosteniendo mi papel hasta el fin, pues Dios me inspirará.

Cuando Ranocchia volvió, Giorgina le explicó su proyecto.

La pobre niña dió las muestras más expresivas de alegría.

Chocaba sus manos diciendo:

—¡Muy bien, muy bien! Estoy pronto á todo lo que disponga usted, y todo resultará como desea.

Aquella misma noche el conde bajó al cuarto de su hija.

—¿Es cierto que finalmente te has decidido á obedecerme?—preguntó mirándola sospechoso y desconfiado.

—Si usted me perdona, en adelante seré la más obediente de las hijas.

Una sonrisa de triunfo apareció en la cara rígida del conde.

—Quiero creerte—dijo acercándose á su hija y besándola en la frente,—y te perdono.

—¡Oh! gracias, padre mío.

—Hoy no puedo llevarte al lado de tu madre, pues tengo que simular que voy á buscarte al convento, y al mismo tiempo escribiré á Oscar Morgan que consientes en casarte con él.

—Pero—interrumpió Giorgina,—¿está usted seguro que el señor Morgan sigue en su propósito?

—Lo estoy; hace poco me escribió diciendome que existía un hombre que rezaba y lloraba por tu felicidad, y que ese hombre vivía en la esperanza de llegar un día á conquistar tu corazón.